

In the Moonlight

Zero's große Liebe?

Von abgemeldet

"Das glaube ich jetzt nicht!" & White Lily

°Luna°

Ich wich ein Stück zurück und war vollkommen irritiert. „Warum hast du meine Erinnerungen gelöscht?“ fragte ich Kaname. Der sagte nichts und nahm seine Hand runter. „Kaname sag, was sollte das!?“ Er sagte immernoch nichts. Jetzt wurde ich langsam sauer. „Rede!“ Er sah mir nur in die Augen. Dann wurde es mir zu bunt, ich schleuderte ihn mit einem Windstoß an die Wand und stellte mich vor ihm hin. Meine Augen leuchteten rot. Plötzlich wurde mir alles klar weswegen er meine Erinnerungen gelöscht hatte und von wem. „Warum hast du meine Erinnerungen an Zero gelöscht?“ fragte ich ihn.

°Zero°

Ich ging gerade eine Runde und war am Haus Mond als ich ein Geschreie hörte. Ich sah nach oben zu einem Fenster wo das Geschreie herkam. Was machen die da fragte ich mich und kletterte auf einen Baum zu einem Ast der zum Fenster ging. Dort im Zimmer sah ich Luna, die Kaname gerade an die Wand geschleudert hatte. Dann hörte ich etwas was mir die Sprache verschlug „Warum hast du meine Erinnerungen an Zero gelöscht?“ WAS!? Ich setzte mich gemütlicher hin und schaue mir das kleine Schauspiel an.

°Luna°

„Jetzt sag etwas!“ keifte ich Kaname an. „Ich habs nur getan, damit du Zero vergisst“ sagte Kaname. „Und damit ich bei dir bin nicht war?“ sagte ich und seine Augen wurden kleiner. „Nein dafür hab ich es nicht getan.“ „Wers glaubt wird seelig“ sagte ich und schaute ihm in die Augen. „Ich lüge dich aber nicht an“ sagte er. Mal sehen. Ich schaute ob er mich anlog. „Sag mal, willst du mich für dumm verkaufen? Ich hab gesehen das du lügst.“ Er sah zur Seite und ein erneuter Windstoß drückte ihn weiter in die Wand. „Und jetzt möchte ich eine Erklärung von dir!“ motzte ich ihn an. Es dauerte etwas bis er mir antwortete „Ich habs nur getan weil ich dich beschützen wollte und weil ich dich liebe Luna!“ Jetzt log er nicht. „Dann hättest du mir doch nur etwas sagen sollen anstatt meine Erinnerungen zulöschen!“ sagte ich. Plötzlich wurden seine Augen rot und er wollte mich weg schleudern, doch ich hielt seiner Macht stand. „Du glaubst doch wohl nicht im ernst Kaname, dass das klappen sollte. Wie du weißt ist mein Clan genauso angesehen und mächtig wie deiner.“ Kaname sah mich finster an. „Deswegen sollst du ja auch bei mir belieben.“

°Zero°

„Versteh doch, ich liebe dich nicht! Ich liebe...“ Luna stoppte und fasste sich am Kopf.

Was ist mit ihr los fragte ich mich. Kaname kam von der Wand runter und wollte sie anfassen doch man hörte stattdessen nur ein lautes KLATSCH! Luna hatte ihn geohrfeigt, ich grinste. „Ich liebe Zero und fasst du mich nur einmal an dann setzt es was!“ sagte sie und ballte die Fäuste. „Und jetzt möchte ich das du gehst.“ Sie schaute ihn finster an. Kaname sah ihr in die Augen, ging zur Tür und sagte noch etwas „Ich habe dich gewarnt. Wen der Senat davon erfährt bist du in ernstesten Schwierigkeiten.“ „Das werden wir ja sehen.“ Und sie schlug die Tür mit ihrer Macht anscheinend zu. Sie seufzte, machte eine kurze Handbewegung und die Wand an der Kaname geflogen war wieder normal. Luna ging zu ihrem Fenster und öffnete es. Sie schaute nach oben zu dem Mond und den Sternen, dabei funkelten ihre türkisen Augen im Mondlicht. „So ein Blödmann“ sagte sie, seufzte und schloss die Augen. „Kann man wohl sagen“ sagte ich.

°Luna°

Diese Stimme... „Hallo? Zero?“ sagte ich aber im nächsten Moment schüttelte ich den Kopf. „Als ob er herkommen würde.“ Ich drehte mich um. „Aber ich bin hier.“ Ich drehte mich wieder um und sah zu dem Baum der vor meinem Fenster stand. Auf einem Ast erblickte ich ihn dann. „Was machst du den hier Zero? Es ist zu gefährlich hier!“ sagte ich und fasste mir kurz danach wieder an den Kopf. „Was ist los?“ fragte er. „M-Meine Erinnerungen, die Kaname gelöscht hatte kehrten wieder zurück.“ Ich nahm meine Hände vom Kopf. „Nun sag Zero, warum bist du hier?“ Er seufzte „Nunja...ich machte gerade ne Runde als ich ein Geschrei hörte. Da dachte ich ich schaue mal nach und setzte mich auf diesen Baum. Dabei hab ich dann euren Streit mitbekommen.“ Ich seufzte. Stille. Wir schauten uns in die Augen, dann brach er die Stille „Ich, ähm, werde dann mal wieder gehen.“ Er sprang vom Baum. Ich lächelte „Ok. Gute Nacht Zero“ Er drehte sich zu mir um „Gute Nacht Luna“ er lächelte leicht und ging dann. Ich schloss das Fenster und ging dann wieder in mein Bett. Zero hatte gelächelt dachte ich und musste schmunzeln. Es dauerte auch nicht lange dann fielen mir die Augen von ganz alleine zu.

Am nächsten morgen wachte ich schon um 12 Uhr auf und fühlte mich richtig gut. Ich stand auf und machte mich fertig. Als ich fertig war schlich ich mich leise aus meinem Zimmer und schaute mich um. Hm es scheint noch keiner wach zu sein dachte ich, zuckte mit den Schultern und ging die Treppe runter zur Tür. Durch dieser ging ich und verschwand nach draußen. Mein Weg führte vom Brunnen, zum Rosengarten bis hin zu den Stallungen. Dort angekommen sah mich ein weißes Pferd interessiert an. „Na du.“ Ich ging zu diesem hin und sah auf das Namensschild. „Du heißt also White Lily? Du bist aber eine hübsche“ sagte ich und sie stuppste mich mit ihren Nüstern leicht an der Wange an. Ich lächelte. Dann ging sie mit ihrem Kopf runter zu meiner Tasche. Erst wusste ich nicht wieso doch dann fiel es mir wieder ein „Ah, du willst also die Leckerlis haben nicht wahr?“ Ich griffte in meine Tasche und holte ihr eins raus.

°Zero°

Wie immer nach dem Unterricht ging ich zu den Stallungen. Als ich dort ankam sah ich Luna bei Lily. Erst bemerkten sie mich nicht doch als ich mich ihnen näherte bemerkte Luna. Sie lächelte „Oh hallo Zero“ sagte sie. Ich ging zu den beiden. „Weißt du was mich wundert?“ fragte Luna und sah sie dabei nicht an, dafür streichelte ich Lily. „Nein was den?“ sagte Luna. „Mich wundert, dass Lily bei dir ganz zahm ist. Sie ist normalerweise nicht so“ sagte ich. „Liegt wohl daran, dass ich Leckerlis in meiner Tasche habe oder weil ich auch was mit Pferden mache.“ Ich sah sie an doch sie sah zu Lily und gab ihr ein Leckerli, dabei musste ich schmunzeln. Plötzlich kam der Rektor zu uns „Oh hallo Luna, Zero.“ „Hallo Herr Rektor“ sagte Luna und ich nickte nur. „Luna ich

hab dich schon gesucht“ sagte er und ich sah sie an. Sie fragte „Wieso den?“ „Dein Pferd Black Thunder ist hier und will nicht aus seinem Transporter“ sagte der Rektor und kratze sich verlegen am Hinterkopf. Luna bekam große Augen „Was!? Black Thunder ist hier, aber wieso?“ „Er hat dich wohl vermisst, so sagte es mir ein junger Mann der mich angerufen hatte und ihn hier her brachte.“ Sagte er und sie lächelte „Ich komme sofort.“ Der Rektor nickte und ging. „Kommst du mit?“ fragte mich Luna plötzlich. „Ich könnte zwei starke Hände gebrauchen wen etwas schief geht“ sagte sie und grinste. Ich lächelte und nickte. Gemeinsam gingen wir aus den Stallungen raus die Treppe runter wo man unten schon den Transporter sah.